

21. September 2022

**Postulat**

von Samuel Balsiger (SVP)  
und Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er allen nicht gewinnorientierten Vereinigungen die Gebühren für die Bewilligungen von Festen und Standaktionen dauerhaft erlassen kann.

**Begründung:**

Nicht gewinnorientierte Vereinigungen leisten einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft. Dies stellt auch die Alternative Liste (AL) im Postulat 2022/432 fest. Es ist wichtig, dass der Kontakt zu den Bürgern stattfindet.

Die AL dazu: «Quartierfeste sind eine Gelegenheit, die Nachbarschaft besser kennenzulernen. Starke Nachbarschaftsstrukturen wiederum erhöhen den gesellschaftlichen und sozialen Zusammenhalt.»

Der Gebührenerlass ist also gemeinschaftsfördernd.

*Samuel Balsiger*  
*Dr. Bernhard im Oberdorf*